

BIG ISSUE

Jalin Silaturahmi, AKBP Lilik Ardiansyah Terima Kunjungan Dari DPC K-SPSI Kabupaten Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BIGISSUE.ID

Aug 28, 2024 - 10:59



PURWAKARTA - Dalam rangka menjalin sinergitas antara Kepolisian dan buruh, Kapolres Purwakarta Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah, terima kunjungan silaturahmi dari Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (K-SPSI) Kabupaten Purwakarta, Pada Selasa, 27

Agustus 2024.

Dalam kegiatan silaturahmi di ruangan kerja Kapolres Purwakarta itu tampak hadir Plt Ketua DPC K-SPSI, Tugino didampingi Sekretaris DPC, Heru Marsudi, Ketua PC TSK SPSI, Rahmat Saepudin, Pangkorcab Brigade SPSI, Tondi Binsar, Wakil Pangkorcab, Ilham Dwi Cahya dan Ketua LBH DPC SPSI, Cahya Sehabudin.

Sedangkan AKBP Lilik Ardiansyah didampingi Kasat Intelkam, AKP Asep Dody Hermawan dan Kanit 3 Intelkam, IPDA Ayi Triyana.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, kegiatan ini dilakukan guna meningkatkan koordinasi antara mitra kerja sekaligus menjaga hubungan silaturahmi.

"Terimakasih banyak pengurus DPC K-SPSI Kabupaten Purwakarta yang sudah menyempatkan waktunya untuk bersilaturahmi dengan kami disini, mohon maaf apabila dalam penyambutannya kami masih memiliki banyak kekurangan," ungkap Lilik.

Kapolres menekankan pentingnya kerjasama dan koordinasi antara kepolisian dan buruh, baik dalam menanggapi kritis terhadap kinerja Polres Purwakarta maupun dalam berbagai kegiatan lainnya.

Selain itu, AKBP Lilik juga mengajak para buruh untuk membuka ruang diskusi dan koordinasi dengan pihak kepolisian sebelum melakukan tindakan atau aksi tertentu.

"Rekan-rakan sebagai penyambung para pekeja silahkan laksanakan sesuai aturan, tugas kami hanya sebagai penanggung jawab keamanan. Kita bersama-sama membagi peran dan lanjutkan terus komunikasi kita sampaikan segala informasi ke Kasat Intelkam," ucap Lilik.

Tak lupa, Kapolres mengajak para buruh untuk menjaga harkamtibmas bisa dilakukan dengan cara duduk bersama dan apabila ada potensi permasalahan harus segera diantisipasi.

"Terkait pemimpin daerah nanti yang terpilih diharapkan dapat memahami dan turun langsung serta peduli ke kaum buruh. Terima kasih sudah ada itikad baik untuk duduk bersama memecahkan masalah, kami hanya sebagai mediator dan hanya bisa memfasilitasi," Tutur AKBP Lilik.